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A través del departamento de Cultura del Ayuntamiento de Baní y por instrucciones del alcalde Santo Ramírez, fueron
entregados nuevos uniformes a los integrantes de la Banda de Música Municipal, con el objetivo de que estén
correctamente identificados mediante el desempeño de sus funciones.
Según agregó el director de Cultura, Saulo Betances, ésta solo es la primera entrega de 50 unidades de camisas y que
más adelante continuarán suministrando otras indumentarias.

En ese mismo orden, recordó que retomarán cada 15 días, los conciertos de la legendaria orquesta, con el propósito de
preservar las tradiciones del pueblo banilejo, al tiempo de agradecer al alcalde por dar el visto bueno para que se
pudiera llevar a cabo el importante gesto. 

El primer concierto se efectuará el 3 de marzo, día de la Fundación de Baní 5pm en la Glorieta del parque central
Marcos A. Cabral.

ALCALDÍA BANÍ ENTREGA UNIFORMES A MIEMBROS BANDA MÚSICA MUNICIPAL

INSTITUTO NACIONAL ADMINISTRACIÒN PÙBLICA, RECONOCE ALCALDE SANTO RAMÌREZ
POR CUMPLIR CON EL PLAN CAPACITACIÒN ANUAL A SERVIDORES PÙBLICOS

Directivos del Instituto Nacional de la Administración Pública (INAP), hicieron entrega de reconocimiento especial al
alcalde Santo Ramírez, por cumplir con las normativas del Plan de Capacitación Anual, mediante el cual recibieron
formación en distintos aspectos los servidores públicos de las diferentes áreas del Ayuntamiento de Baní.
 
Al recibir la distinción el ejecutivo municipal, agradeció al personal por escuchar el llamado a ser capacitados a través
del INAP y gestiones de los departamentos Recursos Humanos y Planificación Estratégica.

“Esto contribuye a elevar el nivel de su capacidad laboral y buen funcionamiento del Ayuntamiento y por consiguiente
se traduce en beneficio para el municipio” indicó el alcalde mientras exponía.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ PARTICIPA EN SEXTA JORNADA INCLUSIÒN SOCIAL
REALIZA PROPEEP EN ESCUELA VILLA DAVID EN LOS BARRACONES

El alcalde Santo Ramírez, participó este viernes en la sexta jornada de Inclusión Social que realiza la Dirección de
Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (Propeep), que tuvo lugar en la escuela Villa David del sector Los
Barrancones, donde se ofrecen múltiples servicios esenciales a la ciudadanía en general.

En sus palabras de bienvenida, el ejecutivo municipal, describió la iniciativa como maravillosa que llega a los barrios
marginados, pobres y carenciados donde tienen que llegar las ayudas esenciales.

“Agradecemos que por instrucciones del presidente de la República y Propeep, por darles respuestas a muchas
problemáticas, principalmente la atención de los envejecientes”, indicó el alcalde.
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LIMPIEZA DE JARDINERA ESCUELA MÁXIMO GÓMEZ
Y LICEO FRANCISCO DEL GREGORIO BILLINI

BADENES CAÑAFISTOL

RETIRO DE PROPAGANDA 

12 NUEVOS BANCOS EN EL PARQUE CENTRAL
MARCOS A. CABRAL ACERAS SECTOR FUNDO ARRIBA 

BADENES Y CONTENES EN EL FUNDO BARANDAS SOBRE CANAL JUAN CABALLERO

CONTENES PERAVIA

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS

PARA MÁS INFORMACIÓN PUEDES ESCRIBIR AL CORREO: RELACIONESPUBLICAS@BANI.GOB.DO O LLAMAR AL 809-346-4300 EXT. 289 

BOLETÍN
FEBRERO 2024

BACHEOS EN
DISTINTAS CALLES



Este jueves fue celebrada una Sesión Ordinaria por el Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní, donde
abordaron diferentes temas, entre ellos aprobación de nuevos proyectos de construcción y cambios de obras
de Presupuesto Participativo Municipal.

A continuación, una relación de los temas debatidos, aprobados y los remitidos:
Quedó aprobado la instalación de una antena de telecomunicaciones, ubicada dentro del ámbito No.2 del
distrito catastral No.2 correspondiente a las coordenadas 18.1745.9170.2039.20, con una extensión
superficial total de 400 mts2, en un tramo de la calle s-n, comprendido entre las calles San Miguel y la
Esperanza en la Saona.

Fu enviado  a comisión, la solicitud para declarar Ciudad Universitaria el perímetro que rodea las
instalaciones de dicho centro de estudios, lo que incluirá un kilómetro a la redonda, para preservar la
seguridad y ambiente propicio para la docencia y el tránsito de los estudiantes, docentes y servidores
administrativos.

En cuanto a los proyectos de construcción, fueron aprobados la urbanización Paraíso, con una extensión
superficial total de 42 mil 715.10 mts2, ubicado 10 metros al oeste del cementerio, en Cañafistol, un cuarto
nivel de dos edificios de apartamentos, con una extensión superficial total de 1 millón 196.05 mts2, ubicado
en la avenida Fabio Herrera, esquina calle Penetración en el residencial Margarita.

Resultó enviado a comisión, la propuesta de resolución de la edil Estefanía Martínez, para declarar a Baní
Ciudad turística.

-Fue aprobado para ser devuelto a la Liga Municipal Dominicana tras considerar que el precio es muy bajo, la
tasación de un solar, ubicado en Salinas de Puerto Hermoso, con una extensión superficial de 320.71 Mts2,
solicitado en compra por la señora Karen Ylene Reyna Hernández de Van Allen, el cual fue valorado en razón
de 3 mil pesos el metro cuadrado, por un valor de 962,130.00 pesos.

En ese mismo contexto, quedó la tasación hecha a un solar en Salinas de Puerto Hermoso, con una extensión
superficial de 363.88 Mts2, solicitado en compra por la señora Martir Victoria Tejeda Brador, el cual fue
valorado en razón de 3 mil pesos el metro cuadrado, por un valor de 1 millón, 91 mil 640 pesos.

Mientras fueron enviados a comisión, los cambios de obras de la junta de vecinos del sector 03 de Marzo,
donde solicitan que en vez de colocación de cámaras de vigilancia, les sean reparadas viviendas y monturas
de las puertas del callejón del hospital Nuestra Señora de Regla.

Asimismo, los delegados de la junta de vecinos en María Carlita, al no contar con los recursos suficientes para
la compra de un solar destinado a la construcción de un centro comunal, decidieron prestarle 250 mil pesos
al residencial Nuevo Milenio.

También en María del Carmen, donde tenían previsto la continuación del parque, requieren la elaboración de
un arco en la entrada de dicha localidad, en virtud de la unificación del presupuesto 2023-2024.

Se dieron por recibido, los informes de ejecución presupuestaria de ingresos, gastos, proyectos y obras,
correspondiente al 4to trimestre octubre-diciembre 2023, el realizado al presupuesto del 2024 de la junta
municipal Sabana Buey, por un valor de 16 millones 939 mil 130 pesos, el realizado al trimestral julio-
septiembre del 2023 de la junta municipal de Sabana Buey, de la junta municipal Villa Sombrero realizado al
presupuesto 2024, por un valor de 25 millones 449 mil 999 pesos y de la junta municipal de Catalina
realizado al trimestral julio-septiembre 2023 y del presupuesto 2024 por un valor de 13 millones 536 mil 180
pesos.

SESIÒN ORDINADIA CELEBRADA EL JUEVES 29 DE FEBRERO 2024
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GUAROA ANDUJAR EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO

PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10
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